



いちよう

山形市立第四小学校
校長 日高 伸哉
<児童数 204名>

〒990-0055 山形市相生町4番37号 TEL 623-6019 FAX 633-9321

令和2年度 入学式にあたって（学校長式辞より）

すてきに返事のできた28名の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、今日から、伝統あるこの第四小学校の大切な一年生です。皆さんが入学するのを、本当に、心待ちにしておりました。

きのうは、あおぞら学年の六年生のお兄さんやお姉さんが、心を込めて今日の準備を進めてくれました。すてきな体育館でしょう。第四小学校で大切にしているたくさんの中からの、2つにしぼってお話をしてみます。

一つ目は、みんなが「いちようの子」をめざしてがんばっています。「いちようの子」とは、心の豊かな子ども・健康でたくましい子ども・意欲的に考える子どものことです。みなさんも一緒に頑張っていきましょうね。

二つ目は、「お話は、目と耳と心で聞く」ことです。お家の人のお話やお友達の話、先生方の話でも、心の糸を張って、心の糸を太く太くしてほしいと思うのです。目と耳と、そして心で聞く。多くのことを学び、成長していくための大事な心構えです。これからの学校生活が本当に楽しみです。

さて、保護者の皆様、本日は、お子様のご入学、心からおめでとうございます。今日のこの晴れ姿、どんなに待ちわびておられたことでしょうか、そう思うと、私も人の親、本当に胸が熱くなります。

第四小学校は、創立109周年を迎える歴史と伝統のある学校です。これまで、八千五百名を越える卒業生が巣立っており、国内外で活躍されております。

本日、28名の一年生を迎え、今年度は、全校生204名で、スタートいたします。今後も、山形県や山形市の教育委員会の指導のもと、校訓にある「いちようの子」をめざし、その使命を十分に果たしていきたいと考えております。また、新型コロナ禍という、この難局だからこそ、いのちを守ることを最優先課題にして、すべての方々の叡智を結集し、乗り越えていかなければと思っております。

不安なことや心配事がございましたら、担任はじめ職員にご相談下さい。21名の教職員全員で、子どもたち一人ひとりの幸せのために、精一杯努力して参りますので、よろしくお願い申し上げます。

結びに、この難局を乗り越えるにあたり、ご臨席がかなわなかった、ご来賓の皆様はじめ、地域の皆様、ご家族皆様の変わらぬご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年4月17日

山形市立第四小学校長 日高 伸哉